



三本杉

令和4年10月5日

校長 桑原 豊行

本気・全力を出し切った運動会

～たくさんの方の応援ありがとうございました～



10月1日（土）は秋晴れの下、作見小学校の運動会を開催することができました。3年ぶりに全校児童全員がそろっての運動会です。

50m走やりレーでは、自分の力を振り絞り、最後まで駆け抜ける姿が見られました。バトンパスも練習を通して上達し、高い技術で他のチームを抜き去る場面もありました。また、集団演技

【5年リレー スタート】 おいても低・中・高それぞれがリズムに合わせて全身を使って表現し、観客の皆さんを魅了することができました。運動会に向け、最も力を入れてきた種目です。大きな拍手を受け、子どもたちも十分に達成感を味わうことができました。

6年生は赤団・白団のリーダーとして下級生に手本を示し、応援合戦に真剣に取り組んできました。当日の応援合戦は、どちらもよく声が出て盛り上がりました。さらに、放送や用具をはじめとする各係においても役割をしっかりと果たし、運営面でも活躍してくれました。

運動会の結果は赤団596点、白団469点で赤団の優勝となりましたが、勝敗に関わらず本気・全力を出し切る作見っ子を本当に頼もしく感じました。運動会を通して一回り成長した子どもたち、これから続く2学期の活躍を期待したいと思います。

最後になりましたが、実施に当たってPTA役員をはじめとする保護者の皆様には、いろいろとご協力いただきましてありがとうございました。皆様からの温かい応援が子どもたちの励みとなりました。引き続き皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



【低 みんなは地球のヒーロー】 【中 エイサー 踊ろっさあ！】 【高 作見っ子ソーラン】

稲刈り体験をしました（5年生）



今年度も作見町の池下朗さんをはじめとする関係者のご協力の下、9月5日（月）に稲刈り体験を行うことができました。子どもたちが田んぼに行き、稲の生育状態を見るのは、5月の田植え以来初めてで、小さかった苗が立派な稲に成長していることにまず感動していました。

稲刈りでは鎌を持ち、慣れない手つきでしたが、子どもたちは教えてもらった通りに一生懸命に稲を刈っていました。また、コンバインを使った脱穀作業も体験することができました。5年生は社会科の「米づくり」学習を通して、農家の方々の苦労や工夫を学習してはいますが、この体験を通してより学びが深めることができました。貴重な体験ができたこと心から感謝いたします。



秋のバス遠足実施（1～5年）

9月9日（金）には1～5年生がバス遠足に行ってきました。午前中は小雨もありましたが、徐々に天候が回復する一日となりました。クラスの友だちとバスに乗って出かけ、それぞれ学年で見学や体験をすることができ、とても楽しかったようです。帰りのバスは疲れて、ぐっすり眠っている子どもたくさんいたようでした。

6年生はバス遠足の代わりに、今月「芦原青年の家」の合宿に行き、サイクリングやカヌー等の様々な自然体験をしてくる予定です。お楽しみに！！



【1年 越前松島水族館】



【2年 いしかわ動物園】



【3年生 福井恐竜博物館】



【4年 石川県庁】



【5年 21世紀美術館】

運動会に向け保護者の皆様には、9月の環境整備作業にご協力いただきまして、ありがとうございました。お陰様で子どもたちも安全に運動会の練習ができました。